

3月 幼児クラスだよ



3歳児ほし組

2月は制作活動の中で糊やハサミ、画用紙、花紙、新聞紙など色んな道具や素材を使っていきました。ハサミを使うときに気を付けることや持ち方も覚えたり、それぞれ切る大きさも考えて自分でやってみようとして取り組んでいる姿がありました。初めて花紙を使ってお花作りにも挑戦しました。花紙を引っ張る時の力加減も考えていて、友達同士でも教え合う様子もありました。自分で作ることが出来たという経験から他の初めてのことに意欲的に挑戦しようとする子どもたちの姿があります。

3月は新しいクラスになることへのワクワク感も大切にしながら、毎日元気に友達や保育者と楽しく遊んでいきたいと思います。



4歳児にじ組

2月は、空き箱や画用紙、芯などさまざまな素材を使って制作遊びを楽しみました。切ったり、貼ったり、箱を組み合わせたりと自分でイメージしている物を自由に作り、作った物で遊ぶ楽しさを味わうことができました。

3月はそら組への進級に向け、期待感を大切にしながら、自信を持って活動に取り組めるよう見守っていききたいと思います。



5歳児そら組

2月は戸外に出て、ルールのある遊びを楽しみました。ドッジボールでは1回目負けても2回目は勝てるように友達と相談する姿や、友達がボールを投げるときに声をかけあうなど積極的に楽しんでいる様子がありました。園庭では温かい場所にマットを敷き、友達とお話を楽しむこともありました。

3月は遊びや生活の中で成長した喜びを感じ、一人ひとりが自分の力を発揮して園生活を十分に楽しんでほしいと思います。また、園生活を振り返る中で様々な人への感謝の気持ちを言葉に出して表現することを大切にしていきたいです。

